

Atelierbesuch der BKG am 18. Oktober 2020 – 15 Uhr



Einladung zum Besuch des Fotostudio Apochroma von Claus Pfisterer an der Wassergasse 2 in Rheinfelden/CH



Liebes BKG-Mitglied

der Vorstand freut sich zum jährlichen Atelierbesuch der BKG einzuladen, der uns dieses Jahr nach Rheinfelden zu Claus Pfisterer führt.

Wer unser neues Vorstandsmitglied näher kennen lernen möchte und dabei noch etwas über einen 3D-Scanner mit 112 Kameras für Ganzkörperscans erfahren möchte, ist herzlich zu diesem spannenden Atelierbesuch eingeladen.

Das Foto-Studio findet man in der Altstadt von Rheinfelden, nur wenige Minuten vom Bahnhof Rheinfelden entfernt.

Wir freuen uns auf ein reges Interesse. Leider müssen aber auch wir solche Anlässe künftig sicher gestalten und deshalb einige Massnahmen ergreifen. Darum müssen wir auf eine Anmeldung bestehen. Wir danken allen für Ihr Verständnis.

Anmeldung bitte bis Freitag 16. Oktober bei Pascal Joray

praesident@basler-kuenstlergesellschaft.ch

Für weitere Infos oder zusätzliche Anlässe konsultieren Sie bitte auch unsere Webseite.

<http://basler-kuenstlergesellschaft.ch>

Wir freuen uns über eine rege Teilnahme und gerne dürfen Sie Ihre kunstinteressierten Freunde mitbringen. Wir bitten aber auch hier vorgängig um Namen und Adressen. Vielen Dank.

Mit herzlichen Grüssen der Vorstand der BKG

